

# 鶴翔News vol.61

阿久根市内唯一の高校「鶴翔高校」  
そこで過ごす生徒たちの活躍を紹介します

## プロの言葉に感動「オリンピック・パラリンピック推進講演会」

**2** 月25日(火)、オリンピック・パラリンピック教育の推進のため、世界で活躍するアスリートの講演会が実施されました。

今回は、女子車いすバスケットボール選手の網本麻里選手をお招きし、「自分の夢を見つけるために」と題してご講演をいただきました。生い立ちからバスケットにかけた夢、挫折、車いすバスケットとの出会い、海外からのオファー、パラリンピックにかける目標など、ご自身のことについてたくさんのお話をいただきました。講演の最後には、"乗り越えられない壁はない。家族・友達・仲間を大切にして"と激励の言葉をいただき、生徒たちが自分の生き方について考えるきっかけになったようでした。



## 資格取得に奮闘!

**総** 合学科環境緑地系列では、専門分野の資格取得を目指しています。

建設現場における主任技術者になるための国家資格である2級土木施工管理技術検定(筆記)試験では、2人が合格しました。国家検定である技能検定造園3級には、2年生が挑戦しました。実技は2時間以内に竹垣や敷石を敷設する庭園を作成するため、熟練技能者の指導を仰ぎながら何度も練習を重ねました。合格した妙圓園誠也さん(阿久根中出身)は「実技は簡単そうに見えて寸法どおり作成するのは難しかったです。細かな部分までご指導いただいた技能士の方々に感謝したいです」と話しました。



## 新しい姿に「グラウンド改修工事」

**水** はけ改善とネット配置およびテニスコート改修を目的として、令和2年1月からグラウンド改修工事を行っています。

現在、1期工事が終わり改修後の輪郭が見えてきたところです。今後、2期工事でグラウンド・コート面の整地やフェンス・ネットの設置を8月までに終えることになっています。新たに整備されたグラウンドでの生徒たちの活躍が今から楽しみです。

